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ESTADO DE SÀO PAULO

INDICAÇÃO m /93

"Solicita construção de uma ponte na

Rua Afonso Sardinha - Jardim Bandeirantes."

OUVIDO O PLENÁRIO

Considerando que a referida rua é sem

saida devido a existência do corrego do Cambara;

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providências

junto à Diretoria de Obras no sentido da construção da ponte sobre

o corrego do Camb^arã, na Rua Afonso Sardinha - Jardim Bandeirantes,

BRASILIO DE OLIVEIRA BARROS

Vereador
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ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº [403 /93

OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita a construçao de uma ponte sobre

o rio do Bairro do Guaçu."

Considerando que no Bairro do Santo Antonio existe a rua Iolanda que deve ligar a Avenida Varanguera as margens

do Corrego do Marmeleiro;
INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providencias

no sentido da construção da ponte sobre o rio do Bairro do Guaçu,

ligando a Avenida Varanguera.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de Freitas,
em 24 de Agosto de 1993.

 
BRASÍLIO DE ERA BARROS

VEREADOR 
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 91% /93

"Solicita reparos no asfalto da

( Rua Irineu Silveira, no Bairro
Junqueira - Sao Roque."

Considerando que na Avenida 16

de Agosto esquina com a Rua Irineu Silveira, o asfalto
esta afundando, e em pessimo estado de conservaçao; 

INDICO ao sr .Prefeito Municipal
providencias junto ao setor competente no sentido da

restauraçaode um trecho de asfalto na esquina da Avenida
16 de Agosto com a Rua Irineu Silveira, no Bairro Junqueis
em Sao Roque.

Sala das Sessoes  Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 17 de Agosto de 1993.

 BRASÍLÍO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR
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Tso ESTADODESÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº Lat /93

"Solicita a construçao de um

patio para estacionamento, no
Jardim Cruzeiro."

Considerando que no morro do Cruzeiro 
melhoramentos estao sendo construidos;

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal
providencias junto ao setor competente no sentido da

Construção do Pátio para estacionamento no Morro do Cruzeiro, em Sao

Roque.

Sala das Sessoes Dr. Julio Arantes de

Freitas em 17 de Agosto de 1993.

 
BRASÍLIO DE OLIVEIRA

VEREADOR

miEs

JUSTIFICATIVA:Tal solicitaçao se atendida
ira enriquecer os cartoes postais, pois e um dos pontos mais bonitos
para se tirar fotos.

17-08-93



LaDIRbe Minister do Cstincia Cnstsdica

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº as /93

"Solicita a construçao de acostamentos

na Rodovia Benedito Jose Rene ate as

divisas com Amador Bueno. !!

 Considerando que ao longo da Rodovia

Benedito Jose Rene, no Distrito de Mailasqui, em vários trechos

estao sem acostamentos para embarque e desembarque dos transportes
coletivos;

INDICO ao  sSr.Prefeito Municipal junto
ao setor competente providencias no sentido da construçao de acostas-
mentos, principalmente nos abrigos de onbus, do Distrito de Mailasqui ::

ate as divisas com Amador Bueno.

Sala das  Sessoes Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 17 de Agosto de 1993,

 
É a OLIVEIRA BARROS

VEREADOR

JUSTIFICATIVA:Tal solicitação ira favorecer
o embarque e desmbarque dos usuarios dos coletivos.

17-08-93



 
 

 

Los 20% UDUCIfÃA/de (Qatrrecra VILLSOLUOL

é Sé LoE co COGU
ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº (194 /93

"Solicita melhoramentos na Rua

Barao do Rio Branco, no Bairro
do Junqueira.'!

Considerando que a Rua Barao”
do Rio Branco nao conta com os melhoramentos de Ppguias

e sarjetas;
INDICO ao or.Prefeito Municipal

junto ao setor competente no sentido da construçao de

guias e sarjetas na Rua Barao do Rio Branco, no Junqueira,
em Sao Roque.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 17 de Agosto ade

1993.

BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº (193 /93

"Solicita a mudança de um poste
na Rua Barao do Rio Branco, em

Sao Roque." 
INDICO ao Sr.Prefeito Municipal,

providencias no sentido da remoção e mudança de um poste
localizado perto do nº 557 da Rua Barao do Rio Branco,
no Bairro Junqueira, em Sao Roque.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 17 de Agosto ade

1993.
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BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR



          
Câmara Municipal da Estância Turística de ddo Roque

ESTADO DE SÃO PAULO
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INDICAÇÃO Nº [000 /93

"Solicita melhorias na Rua Marechal Deodoro

da Fonseca.!!

Considerando que parte da rua Marechal“ Deodoro da Fonseca, calçadas e paralelepípedos encontram-
se danificados;

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providências
de Obras, no sentido de executarDiretoria

referidos locais pois e bastante
junto a

serviços de reparos nos
movimentado.

Dr.Juldo Arantes de

o de 1993.
Sala das Sessões,

       
Freitas, em 15 de J

ur
BRASÍLIO D OLIVEIRA BARROS

VEREADOR

JUSTIFICATIVA:

O referido local,
mentos pois e transitavel principalmente por idosos.

necessita de tais melhora-

15-06-93   



  Ceomasa Manicgpolde Cotência Doristiza de So Dogue

INDICAÇÃO Nº ÓStos

OUVIDO O PLENÁRIO

Considerando que S.Roque conta com grande
numero de estudantes em nivel Universitario;

Considerando que S.Roque ainda nao conta
com uma Faculdade; INDICO ao Sr.Prefeito Municipal entendimen-
tos junto a Diretoria de Educaçao, no sentido da implanta-
de uma Faculdade em nosso Municipio.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 15 de Junho de,1993.

    BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR

JUSTIFICATIVA:
Tal solicitação se faz justa e necessaria,

pois traria benefícios aos estudantes, e a Prefeitura
que economizaria o fornecimento de passe escolar, bem

como diminuiriam os acidentes que vem ocorrendo frequente-
mente com os estudantes que necessitam deslocar-se
para outra ctidade.

15-06-1993



  Ru.Maneio de Clência rtstica de SL

INDICAÇÃO Nº 999 /93

"Solicita construçao de sanitarios na

Praça da República, em Sao Roque."

 Considerando que os sanitarios existentes
na Praça da Republica encontram-se em pessimo estado
de conservação;

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal junto
ao setor competente, estudos no sentido da construçao
de novos sanitarios no referido local.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de

1993.    

Freitas, em 15 de Junho

BRASÍLIO DE OLIVRIRA BARRO

VEREADOR
 

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitaçao se faz justa e necessaria,
pois assim teremos condiçoes de receber os visitantes
turistas nos fins de semana, bem como os munícipes

de S.Roque.
15/06/93
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº q9% /93

"Solicita melhorias nas estradas do Bairro
Sorocamirim.!

Considerando que a estrada que vai para
a Granja Morita esta em pessimo estado de conservação
e muito difícil de se trafegar.

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal, junto “à Diretoria de Obras providencias no sentido de se

passar a Motoniveladora e cascalhamento em certo trecho
da estrada.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 22 de Junho de 1993. 
BRASÍLIO DE OLIVEIRA BARROS

VEREADOR 


